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Les Pricipales décisions 2024 du 
Conseil Municipal

Réunion du 4 Mars :
• Accord du lancement des phases optionnelles de rénovation de l’église 

dites Phases 2 et 3.
• Vote fourniture gratuite d’un composteur.

Réunion du 11 Avril :
• Vote du Compte Financier Unique ;

 Transfert et clôture du budget eau.
 Fonctionnement +153 ke, investissement +10 ke, résultat de clôture   
 +163 ke.

• Maintien des taux concernant la fiscalité locale.
• Budgétisation des travaux neufs 2024 : 
 
 feux récompense, travaux église, étude de sol assainissement salle   
 des fêtes, soldes des travaux D1029 et D88.

Réunion du 5 Septembre :
• Avis favorable donné au Plan Local d’Urbanisme Intracommunautaire.
• Vote pour le lancement des études concernant le terrain de la salle des 

fêtes ; 
•
 assainissement, parc, choix du bureau d’études.

• Annonce du mécénat de la SICAE concernant l’éclairage architectural de 
l’église.

Réunion du 21 Octobre :
• Demandes de Subventions pour l’assainissement et le parc de la salle 

des fêtes. Accord sur le plan de financement.
• Annonce de la protection de l’église émise d’office par la DRAC. 

Retrouvez l’ensemble des compte rendus détaillés sur www.brie80.fr



Chères Brioises, chers Briois,
L’année 2024 écoulée fut encore riche en aboutissements de projets et autres manifestations, 
vous le constaterez à la lecture de ce petit journal conçu avec l’aide précieuse de Mr Longo et 
mis en page par Créafilm 80.

Nous avons doté la D1029 de feux récompenses et nombre de communes limitrophes ont ou 
vont dupliquer cette solution ... nous avons toujours été un peu novateurs dans le secteur ... A 
cela un rappel de vitesse a été installé en centre village.

L’église retrouve peu à peu sa superbe d’antan et a fait l’objet de nombreux reportages et autres 
articles de presse qui nous ont très certainement aidé à obtenir la somme inespérée de 100 000 
€ via la Fondation du Patrimoine. D’ailleurs, j’en profite pour remercier les généreux donateurs 
de la collecte dédiée à Brie qui a permis de financer les nouveaux cadrans. Notre édifice a été 
récemment protégé d’office par la DRAC qui va faire son possible pour nous aider à boucler les 
phases extérieures et mettre en sécurité les intérieurs pour une réouverture envisagée fin 2026 
où culte et culture se côtoieront. Vous le comprendrez, il s’agit après l’eau, d’un dossier tout 
aussi lourd à gérer en faisant en sorte de minimiser l’impact sur nos finances. Nos conseillers 
départementaux ont voté une enveloppe de plus de 130 000 € pour les prochaines étapes. 
Grâce à ces apports et celui du Ministère de la Culture, en cours d’instruction, le reste à charge 
pour la continuité des travaux serait désormais de 0.
Des études de restauration des intérieurs seront menées parallèlement afin de leur faire retrou-
ver leur esthétique originelle, cela fera l’objet d’autres démarches. L’entretien au fil du temps 
sera assuré. Enfin, la SICAE s’est portée mécène du projet et assurera l’éclairage architectural de 
l’édifice en lien avec notre architecte et celui des bâtiments de France.

Bref, je peux écrire que notre patrimoine revient de loin et que sa sauvegarde est désormais 
assurée. Notre village, pris en exemple, fait que d’autres communes se lancent aussi dans la 
préservation de leurs monuments en s’appuyant sur notre expérience, nos contacts, notre savoir 
faire dans la recherche de financements.

Je tiens à féliciter nos employés communaux, Dorothée, David et Gaëtan, qui font que notre 
commune soit entretenue à la perfection et gérée comme il se doit. C’est une équipe soudée, 
sérieuse et travaillant dans la bonne humeur et je pense que cela se ressent.

Qu’il est précieux d’être aussi accompagné de conseillers municipaux, motivés pour animer le 
village, créer du lien entre nos aînés le tout en relation avec un Comité des Fêtes « hyperactif » 
qui enchaîne les manifestations. Cette synergie, enviée, permets de faire vivre notre commune, 
quasiment chaque mois !

2025 verra le démarrage de l’instruction du dossier tant attendu du, je reprends les termes des 
demandes de subventions en cours, « Parc récréatif et paysager de la salle des fêtes ». Le chan-
tier se déroulera par lots. Cependant, le préalable, sera d’avoir obtenu toutes les garanties 
financières pour lancer ces opérations. En ces temps d’incertitude budgétaire, il convient d’être 
prudent et je ne peux m’engager sur un agenda précis : fin 2025, 2026 nous verrons bien. Les 
atermoiements de nos politiques ont malheureusement un impact réel sur la bonne marche de 
nos villages. Je vous laisse néanmoins imaginer un parc arboré, véritable poumon vert, avec des 
cheminements où l’on pourrait se perdre et, au détour de ceux-ci, des ilots de calme, des jeux 
pour tous les âges et un boulodrome. Le Département a déjà répondu favorablement quant à 
une éligibilité, mais éligible ne veut pas dire accepté. Il nous faudra aussi d’autres financeurs 
pour boucler le projet.

Je remercie à nouveaux, nos employés communaux et mes conseillers municipaux pour leur 
disponibilité, leur confiance et leur dévouement. Merci aussi à vous, Brioises et Briois, pour vos 
encouragements, votre aide, et qui répondez présents à chaque évènement.

Avec une pensée particulière pour nos proches, nos amis, nos voisins, connaissant la solitude, la 
maladie, le Conseil et moi-même souhaitons à toutes et à tous une excellente année 2025 pleine 
de bonheur, santé, réussite pour vous ainsi que ceux qui vous sont chers.

Bien sincèrement,        

        Le Maire, Marc Saintot

Les Voeux du Ma�e



- vice président : Monsieur Troisvallet Valentin 
- trésorière principale : Madame Clin Béatrice 
- trésorière adjointe : Madame Sokalewicz Elise 
- secrétaire principale : Madame Troisvallet Bernadette

Il souhaite faire perdurer les 
activités traditionnelles du 
village mais aussi en 
apporter des nouvelles pour 
essayer de satisfaire toutes 
les générations. 
Il veut aussi collaborer au 
mieux avec la mairie et ses 
élus pour créer et aider ces 
derniers dans les activités 
de loisirs et détentes du 
village. 
Enfin il a renouvelé ses 
remerciements à Monsieur le 
Maire pour toutes les facili-
tés faites au comité pour la 
réalisation de leurs manifes-
tations.

Après un petit discours de 
Monsieur le Maire et la 
traditionnelle photo, toutes 
les personnes présentes ont 
partagé un pot et buffet de 
l’amitié.

Nouveau Comité

Union Sp�tive de Brie
Le club de longue paume de Brie existe depuis les années 1900. Ce club s'est arrêté en 1964, après avoir disputé 
de nombreuses rencontres sur son terrain en face de la mairie.
L’union Sportive de Brie dirigée par Thomas Sergent lui a redonné vie avec une  1ère saison exceptionnelle !!

    Champions de France Vétérans
    Champions de France 2ᵉ catégorie
    Champions de France 1ʳᵉ catégorie
    Champions & vice-champions de France 3ᵉ catégorie enlevée
    Champions de France 1ʳᵉ catégorie enlevée
    Victoires lors des rencontres des champions à Camon : Vétérans, 2ᵉ et 1ʳᵉ catégorie
    Et pour finir, Baptiste P. sacré Champion de France 1/1 en 3ᵉ catégorie.

Pour la première fois de son histoire, le Bouclier de Brennus arrive dans la commune de Brie.

En présence de Monsieur le maire Marc Saintot et de sa première adjointe 
Madame Olga Rutar, le lundi 5 février 2024, s’est tenue l’assemblée 
générale du Comité des Fêtes de notre village. 
Après avoir entendu la trésorière, Madame Béatrice Clin dresser le bilan 
financier de l’année écoulée, Il a été procédé à l’élection du bureau.

N’ayant pas de volontaires, la totalité du bureau a été réélu à 
l’unanimité pour une nouvelle année.



So�ée Masquée
Le samedi 17 février s’est déroulée la soirée masquée organisée par le comité des fêtes.
Plus de 70 personnes de 7 à 77 ans sont venues déguisées ou pas mais bien décidées à s’amuser !!
Petits et grands ont fait la fête jusque tard dans la nuit au son de la musique de Valentin Troisvallet.
Les petits fours confectionnés par Virginie et Fabrice ont rassasié nos papilles et tout le monde est 
reparti ravi de cette soirée et le rendez-vous est pris pour l’année prochaine…

Merci à tous de faire vivre notre beau village !!! 

Plus de 60 personnes sont venues écouter et danser sur la 
musique de Clémence Duchaussoy en ce dimanche 07 avril 
2024.
La piste a été envahie de 14h à 19h pour le bonheur de tous.
Heureusement il y a eu une petite pause où chacun a pu 
déguster sa pâtisserie et boire son petit café offert par le 
comité.

Thé Dansant

12 équipes qui se sont données rendez-vous en ce 
dimanche 17 mars 2024 pour le premier concours de 
belote organisé dans notre petit village.

Après plus de quatre heures de partie de cartes, tout le 
monde est reparti heureux avec son petit lot. 
Chacun était ravi de cet après-midi passé dans la convi-
vialité et la bonne humeur.

Merci à la boulangerie Degas pour leurs excellents 
flan et à toute l’équipe du comité qui a pris date pour 
renouveler cette manifestation… 

Conco�s de belote

Rendez-vous est déjà pris pour l’année prochaine 
le premier dimanche d’avril !!! 



Pâques et ses Oeufs

Fête du Bois
Une fête du bois pluvieuse, mais une fête du 
bois heureuse !
Malgré des conditions météorologiques 
défavorables, la fête du bois a accueilli plus de 
1 200 visiteurs. Curieux de découvrir la scierie 
Nobécourt ainsi que les différents exposants 
présents pour l'occasion, le public a égale-
ment pu se réchauffer avec un bon cornet de 
frites ! 

La deuxième édition était axée sur les 
métiers de la filière bois. Quatre établisse-
ments de formations professionnelles ainsi 
que plusieurs organismes publics étaient 
présents pour sensibiliser le public aux 
débouchés. . 

Le mercredi 13 mars s’est déroulé l’après-midi 
des enfants.

Au programme, atelier peinture sur structure 
bois (thème de Pâques) suivi d’une chasse 
aux œufs et d’un goûter.

Tout ceci offert par la municipalité.

Petits et grands étaient heureux.

Quelle joie de voir 
ces enfants 

�ers de leurs créati
ons .

Conco�s de belote



Fête du village

Red�ie
C’est par, une belle journée ensoleillée, que s’est 
déroulée notre traditionnelle Rederie du 1er mai.

C’est plus de 80 exposants, qui ont envahi les rues 
de notre joli village pour la joie de tous.

Chacun a pu se restaurer, tout en profitant des 
manèges qui étaient restés pour l’occasion.

Enfin pour clôturer ce beau week-end, nous nous 
sommes tous retrouvés à la salle des fêtes pour parta-
ger un pot de l’amitié et quelques bons gâteaux offerts 
par notre boulangerie.

Un énorme merci à tous ceux 
qui font vivre notre beau petit 
village.

Cette année, pour la fête de 
notre village, la Mairie et le 
Comité des Fêtes avaient 
décidé de collaborer pour 
vous offrir un beau week-end.
Samedi soir, un bal populaire 
à été organisé avec la 
présence d’une friterie.
Vous étiez plus de 80 à faire 
la fête avec nous jusque tard 
dans la nuit.
Dimanche, tous les enfants 
ont été ravis de faire des 
tours de manège du tir à la 
carabine et déguster de la 
barbe à papa.

Fête du Bois
Une fête du bois pluvieuse, mais une fête du 
bois heureuse !
Malgré des conditions météorologiques 
défavorables, la fête du bois a accueilli plus de 
1 200 visiteurs. Curieux de découvrir la scierie 
Nobécourt ainsi que les différents exposants 
présents pour l'occasion, le public a égale-
ment pu se réchauffer avec un bon cornet de 
frites ! 

La deuxième édition était axée sur les 
métiers de la filière bois. Quatre établisse-
ments de formations professionnelles ainsi 
que plusieurs organismes publics étaient 
présents pour sensibiliser le public aux 
débouchés. . 



Jo�née E�opéennes
Beaucoup de monde ce matin dans le cadre de la visite organisée par le Petr Coeur des Hdf à l’occasion des 
Journées Européennes des Métiers d'Art.  

Mr Sauvé a expliqué dans les moindres détails
l’histoire de notre église et le chantier de 
restauration en cours, passionnant et 
passionné comme à son habitude !

Nous pouvons être fiers de notre patrimoine qui 
est en train de retrouver son éclat d’antan. Un 
grand merci pour votre présence, votre intérêt 
et vos encouragements.

486 000 € ont déjà été investis, financés 
par le Département, la Région, l’Etat, la 
Fondation du Patrimoine. Seuls 15% sont 
restés à charge de la commune.

 
Quelques dernières informations sur ce chantier 
d’ampleur :

La Sicae s’est portée mécène pour concevoir et mettre 
en place l’éclairage architectural de l’ensemble de notre 
église avec une société spécialisée dans ce domaine.
Dans un 1er temps l’éclairage du clocher a été sensible-
ment amélioré par notre électricien, Mr Bruno. Le 
nouvel éclairage mettra en valeur l’édifice dans sa 
globalité avec ses nouveaux cadrans subventionnés par 
la Fondation du patrimoine Hauts-de-France et de 
généreux donateurs.

La Fondation du Patrimoine nous fait confiance pour ce projet d’ampleur et 100 000 € nous 
ont été octroyés dans le cadre du dispositif destiné à sauver le patrimoine religieux.

Nos conseillers départementaux nous ont aussi octroyé plus de 130 000 € pour les 
prochaines phases et l’église est protégée depuis le 4 Novembre ce qui va nous permettre de 
poursuivre les travaux certes extérieurs, mais aussi intérieurs sans reste à charge pour la 
Commune.

Red�ie
C’est par, une belle journée ensoleillée, que s’est 
déroulée notre traditionnelle Rederie du 1er mai.

C’est plus de 80 exposants, qui ont envahi les rues 
de notre joli village pour la joie de tous.

Chacun a pu se restaurer, tout en profitant des 
manèges qui étaient restés pour l’occasion.



des Méti�s d’Arts
Le temps de montage des dossiers 
étant long, la fin des travaux exté-
rieurs est prévue pour 2026. Une 
purge des intérieurs sera faite afin 
de rouvrir au public, tant pour les 
messes que d’autres usages (musée 
éphémère, concerts, etc…). Parallè-
lement les études vont être lancées 
par la Direction des Affaires Cultu-
relles pour restaurer les intérieurs à 
l’identique de 1934 ! En conclusion 
notre église est en passe d’être 
sauvée avec un taux de subvention-
nements qui approchera les 95% 
permettant ainsi de ne pas obérer 
nos finances pour d’autres projets. 8 mai & 11 Novembre

Séc�isation D1029
Après la réfection des trottoirs, la pose de 
barrières, l’embellissement des abords, la 
vidéoprotection, des feux récompenses ont 
été installés en Février, fruit de longues 
démarches administratives obligeant à des 
positionnements règlementés très précis de 
par les spécificités de la D1029.

La règle est simple. Ils restent au rouge et 
passent au vert si la vitesse détectée est 
correcte. Le code de la route sera appliqué. 
Des contrôles aléatoires de la gendarmerie 
sont programmés. Depuis, on voit ce type de 
dispositif se dupliquer un peu partout autour 
de nous.
Puis en Juillet Installation d’un radar rappel de 
vitesse le long de la D1029.

Ces installations ont été financées à 30% par 
les amendes de police et 20% par le conseil 
départemental de la Somme, 50% restant à 
charge de la Commune



Le fête de la Musique

13-14 Juillet
Vous étiez plus de cent personnes à venir faire la 
fête autour d’un barbecue XL et de notre Dj favori 
Rico…. 
C’est tard dans la nuit que la musique s’est 
arrêtée et que chacun a pu rejoindre son foyer, 
satisfait de la soirée passée.
Nous vous remercions tous chaleureusement car 
c’est grâce a vous que notre joli village est si 
agréable et vivant… A très vite !!!

Chacun est reparti satisfait de 
cette belle soirée.
Qu’est-ce qu’on est bien à Brie…

Malgré la météo capricieuse, nous 
étions plus de 100 personnes de 
tout horizon et toutes générations à 
être venus nous éclater à l’occasion 
de la fête de la musique.

Le groupe Priscillia nous a fait 
danser jusque tard dans la nuit et la 
friterie resto village nous a régalé 
à souhait…

8 mai & 11 Novembre



So�ée K�aoké

Opération Brioche
OPERATION BRIOCHES 2024,Une grande réussite 
!!! Une fois de plus, les habitants de notre village se 
sont montrés sensibles à cette noble cause et parti-
culièrement généreux.

678,50 euros ont été collectés ce week-end soit 
558,50 euros reversés après règlement des 
brioches; c'est un joli RECORD BATTU, nous 
avions reversé l'an dernier 454,65 euros !!!
 
Un grand grand MERCI à tous les généreux dona-
teurs et aux sympathiques bénévoles qui donnent 
une partie de leur temps pour perpétuer cette belle 
tradition 

Le 21 septembre, le Comité des Fêtes avait donné 
rendez-vous à tous les chanteurs amateurs pour son 
premier karaoké à la salle des fêtes.
Ils étaient environ 70 petits et grands à venir pousser 
la chansonnette jusque tard dans la nuit.
Animé par DJ Greg la soirée fut une belle réussite.
Mille mercis à tous ceux qui ont participé de près ou 
de loin à l’organisation de cette belle soirée 

Fête de la Bière
Le samedi 5 octobre 2024, nous 
n’étions qu’une petite cinquantaine à 
nous retrouver à la salle des fêtes 
autour d’une bonne choucroute pour la 
fête de la bière.
Cela ne nous a pas empêché de nous 
régaler et de danser jusque tard dans 
la nuit.
Tout le monde est reparti le ventre bien 
rempli et ravi d’avoir passé une très 
belle soirée. 

13-14 Juillet



Halloween

Repas des Ainés

Le 31 octobre, ce sont tous les petits et grands monstres du village qui se sont rassem-
blés pour aller racketter les habitants à l’occasion d’Halloween… 
Après une bonne récolte, chacun a pu repartir avec son seau rempli de bonbons et de 
friandises, sans oublier, le petit goûter partagé avec les parents. 
Merci à tous les villageois d’avoir joué le jeu pour le plaisir et la joie des enfants… 

La commune organisait le dimanche 20 octobre son traditionnel 
repas des aînés accompagnés, du conseil, de nos employés 
communaux et des forces vives qui animent le village tout au 
long de l’année.

Olga, Cathy, Isabelle, Patrick, David et Gaëtan étaient sur le pont
depuis plusieurs semaines afin que tout se passe pour le mieux.
Un succulent repas concocté et servi par les Ets Mathon, avec 
ensuite les délicieuses mignardises de la boulangerie en dessert 
ont comblé les papilles. 

La surprise avait été bien gardée quant à l’animation trouvée par
Isabelle et approuvée par une partie de l’équipe municipale qui 
était dans la confidence  ; un show live de 2x45 min sur l’histoire 
de Dalida, et quel spectacle, quelle voix, du rarement, voire du 
jamais vu à Brie !
De l’avis de tous ce fut une très belle après-midi.
L’édition 2025 est déjà en préparation et nous garderons, comme
cette année, la surprise.

Un semaine avant, les enfants (et les parents) avaient préparé des 
décorations effrayantes qui ont décoré la commune.

 
L’édition 2025 est déjà en 

préparation et nous garderons, 
comme

cette année, la surprise.

Beaujolais Nouveau
Le troisième jeudi de novembre, la tradition veut 
que nous fêtions l’arrivée du Beaujolais nouveau. 
Notre petit village n’a pas dérogé à la tradition et 
nous étions 90 personnes de Brie et des alentours 
à nous réunir à la salle des fêtes pour passer une 
belle soirée. 
Le buffet concocté par les personnels du Comité a 
régalé, toutes les convives et Hervé Sittes, a d’une 
main de maître, animé cette soirée.

Opération Brioche

Fête de la Bière



M�ché de Noël
Une bonne soupe à l'oignon avec une crêpe au sucre ? 
C'est ce qui vous attend chaque année lors du marché de noël de la com-
mune organisé en partenariat avec l'association "la fête du bois". Pour sa 
3ème édition, de nombreux visiteurs ont fait le déplacement pour découvrir 
l'exposition artisanale. En présence du père noël, les enfants ont eu la 
possibilité de repartir avec un beau maquillage de noël. 

Une ambiance joyeuse et féérique à retrouver en décembre 2025 ! 

Noël de la Commune
Une trentaine d’enfants et autant de parents s’étaient 
donné rendez-vous le à la salle des fêtes le dimanche 
15 décembre pour l’arbre de Noël des enfants.

Après un spectacle de magie et un bon petit goûter, 
le Père Noël accompagné cette année de sa lutine 
Christine est arrivé pour distribuer les cadeaux à 
tous les enfants sages. 

Quelle belle après-midi.

J�eux 
Noël

Octobre R�e
La somme de 246€ a été récoltée au profit 
de la Ligue contre le Cancer lors de la 
marche pour Octobre Rose.
C'est une cause importante et qui touche 
nombre d'habitants, personnellement, et 
dans leur entourage proche. Merci pour 
cette mobilisation.
Nous vous donnons d’ores et déjà 
rendez-vous l’année prochaine pour perpé-
tuer un peu plus cet élan de solidarité.

Halloween



Saint Syl�stre
Cette année encore, nous avons basculé d’une année à l’autre 
ensemble autour d’un excellent repas et d’une très bonne musique.

Merci à vous tous de venir nombreux à nos prestations.

Le Comité des Fêtes vous souhaite une très très bonne année 
2025 et vous dis à très vite

S�tie à Reims
Nous étions près d’une quarantaine, à 
prendre le bus pour aller visiter Reims et 
son marché de Noël, le dimanche 22 
décembre.

La journée fut bien remplie et chacun est 
rentré avec le plein de souvenirs et la 
satisfaction d’avoir passé une belle 
journée…

Ateli� de Noël
Le lundi 23 décembre un 
atelier création de décora-
tions de Noël s’est tenu à la 
salle des fêtes sous la 
direction de Catherine.

Malgré une hécatombe de 
grippe, quelques enfants 
sont venus confectionner 
leur petite décoration et 
chacun et reparti avec 
après un petit goûter. 

Parents et enfants étaient 
tous heureux de cet 
après-midi

Octobre R�e



Vous venez de vous installer à Brie  ?
Faites-vous connaître auprès de Dorothée au secrétariat de la Mairie, ou par mail  

mairie.brie@laposte.net  ou via le site internet www.brie80.fr

Permanences : 
Les Lundis et Jeudis  de 10h à 13h et de 16h à 18h30

Vendredi de 10h à 12h

Hélène TOSCANO 
RENARD Mélanie et BATTEZ Xavier
TETELIN Romain, HERRERO Anne, Louna et Rose
BOUDOT Cécile et DUQUENNE Caroline
PELLIEUX Johnny, PINCHON Carolane, Louna, Laura et Lucas
LENEUTRE Alain

SCHRANTZ BOE Arya Justine

Nous Vous Souhaitons 
la Bienvenue 

Félicitations aux P�ents 

Bienvenue aux Jeunes 

Briois - Brioise

Réalisation graphique : crea�lm80 - 80200

Nous avons dit au revoir à :
Mme AGACHKINE Nadia Andrée       Mme RIPERT Micheline       
Mr DUPREZ Edouard Albert       Mr GODIN Gérard Raymond Alfred

Ils se sont unis
par le PACS

De FABERT Jérémy Guy Hubert et CARME 
Noémie Bernadette Jeannette

Fé�c�a��s aux 
Jeun� Mariés

Mariage de DUFLOT Florent Maurice Raphaël et 
de CHAMU Laurie Marie-Thérèse Paule

Mariage de MOLINARO Thibaud Serge Michel et 
de ROLLAND Élodie Monique Ginette



Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

6-20
3-17

3-7-31
14-28
12-26
11-23

7-21
4-18

1-15-29

13-27
10-24
8-22

Collecte des Ordures Ménagères

Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

8-22
5-19
5-19

2-16-30

14-28
11-25

9-23
6-20
3-17

12-26

1-15-29

10-24

Collecte du Tri SélectifSacs Bleus
& Jaunes

Lundi

Mercredi

*Rattrapage Pensez à sortir votre bac, et 
vos sacs la veille au soir 

23 avenue de l’Europe
BP80 051 - 80201 péronne Cedex

03.22.84.27.51

BRIE

 HORAIRES DE TONTE ET INFORMATIONS DIVERSES CONCERNANT 
L'HYGIENE ET L'ENVIRONNEMENT

Les jours ouvrables de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 
Les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à19h00 

Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00 
(arrêté préfectoral du 20 Juin 2005)

Les travaux de jardinage ou de bricolage réalisés par les particuliers à l'aide d'appareils tels que 
tondeuses à gazon , tronçonneuses , perceuses etc … ne peuvent être effectués que : 

Les feux dits ''de jardins'' sont interdits 
article 7 du décret n° 2003-462 du 21 mai 2003

sous peine d’une amende pouvant aller 
jusqu’à 450 €

Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

-
-

17
7-22

(mardi)
5-19

2-16

7
-

1-15

3-17
6-20

-

Ramassage des petits déchets Verts par la Commune
(Sauf absences imprévues)

en fagots ou sacs
réutilisables, les 

1er et 3ème Lundi 
de chaque mois

Sacs Bleus
Papiers, cartons et 

cartonnettes
Les cartons de supé-
rieurs à 50cm sont à 

déposer en déchèterie

Sacs Jaunes
Bouteilles plastiques, 

Briques Alimentaires, boîtes 
en acier, pots de yaourt en 

plastique, barquettes alimen-
tiares, suremballages

2025Hélène TOSCANO 
RENARD Mélanie et BATTEZ Xavier
TETELIN Romain, HERRERO Anne, Louna et Rose
BOUDOT Cécile et DUQUENNE Caroline
PELLIEUX Johnny, PINCHON Carolane, Louna, Laura et Lucas
LENEUTRE Alain

SCHRANTZ BOE Arya Justine

Nous avons dit au revoir à :


